
令和５年第４回奥州市議会定例会

通告 議席
順位 番号

1 22 阿　部　加代子 １ 成人向け予防接種について (1) 帯状疱疹ワクチンについて
(2) ＲＳウイルス感染症ワクチ
    ンについて

市　　　長

２ 犯罪被害者等支援について  犯罪被害者等に対する支援の取
 組について

市　　　長

2 18   野　富  男 １ ふるさと納税について  ふるさと納税の活用について 市　　　長

２ 奥州市未来羅針盤について  プロジェクトの実現性等につい
 て

市　　　長

 

3 20 飯　坂　一　也 １ 公共施設の維持管理につい
   て

 劣化状況評価の実施について 市　　　長

２ 農作業安全対策について  農作業事故の現状と防止対策に
 ついて

市　　　長

4 17 千  葉　    敦  国民健康保険税について  国民健康保険税の負担軽減につ
 いて

市　　　長

5 13 小野寺　　　満 １ 道路行政について  第２期道路整備計画及び市道整
 備について

市　　　長

２ 学校施設について  小中学校屋内外体育施設の照明
 器具修繕について

教　育　長

３ 後藤伯記念公民館について  施設改修及び本館保存について 市　　　長

6 1 佐　藤　美　雪  新医療センターの在り方につ
 いて

(1) 新医療センターの役割と規
    模について
(2) 周産期医療の必要性と設置
    検討について

市　　　長
病院事業管理者

7 4 門　脇　芳　裕 １ 農地活用について  水田活用策について 市　　　長
農業委員会会長

２ 保育の体制について (1) 病後児保育の再開について
(2) 保育士不足対策について

市　　　長

8 9 小　野　　　優 １ 奥州市子どもの権利に関す
   る推進計画について

(1) アンケート結果の総括と今
    後の活用について
(2) 第３次奥州市子どもの権利
    に関する推進計画策定につ
    いて

市　　　長

２ 部活動の休日地域移行につ
　 いて

 実施状況と課題、今後の取組に
 ついて

教　育　長

一　般　質　問　通　告　書

氏　　　名 質問の件名 要　　　　　旨 答弁者
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一　般　質　問　通　告　書

氏　　　名 質問の件名 要　　　　　旨 答弁者

9 7 佐々木　友美子 １ 衣川ふるさと自然塾につい
   て

(1) 近年の運営状況、成果と課
    題について
(2) 森林体験事業「森の巣」に
    ついて

市　　　長

２ 日高火防祭について (1) 岩手県指定無形民俗文化財
    指定について
(2) 祭りの歴史検証について
(3) 今後の祭りの在り方につい
    て

市　　　長
教　育　長

10 19 及  川　    佐 １ 補助金・負担金の整理合理
   化について

 私立高校への運営費補助につい
 て

市　　　長
教　育　長

２ 空き家対策について  特定空家と行政代執行について 市　　　長

11 6 髙　橋　善　行 １ 除雪事業について  除雪事業の現状と今後の在り方
 について

市　　　長

２ ６次産業化について  ６次産業化の現状と今後の展望
 について

市　　　長

12 16 瀨  川　貞　清 １ 市道の管理について  市道の植栽等について 市　　　長

２ 気候危機対策について  市独自計画の策定について 市　　　長

13 24 菅　原　　　明 １ クマの被害対策について  被害対策の考えについて 市　　　長

２ 自転車用ヘルメットについ
   て

 ヘルメットの装着と購入時の助
 成について

市　　　長

14 10 及　川　春　樹  情報共有の在り方について (1) 市民の知る権利と行政の知
    らせる義務について
(2) デジタル化が果たす役割に
    ついて
(3) 民間企業との情報共有につ
    いて

市　　　長

15 27 今　野　裕　文 １ 物価高騰対策について  物価高騰対策の考え方について 市　　　長

２ 第９期介護保険事業計画に
　 ついて

 国民年金で入れる特別養護老人
 ホームの確保について

市　　　長

16 5 佐　藤　正　典 １ 投票率向上について  投票率向上に向けた取組につい
 て

選挙管理委員会
委員長

２ 森林環境譲与税の活用につ
   いて

 森林環境譲与税を活用した取組
 について

市　　　長
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17 2 宍　戸　直　美 １ 学びの多様化学校（いわゆ
   る不登校特例校）について

 フロンティア奥州・フロンティ
 ア奥州えさしの在り方について

教　育　長

２ 未来羅針盤プロジェクトへ
   の若者の参画について

 未来を担う中高生や若い世代に
 よるまちづくりについて

市　　　長
教　育　長

18 12 高　橋　　　晋  奥州市の医療について (1) 奥州市東部の医療体制の確
    保について
(2) 産科の医師招聘活動につい
    て

市　　　長
病院事業管理者

19 15 千　葉　康　弘 １ 前沢市街地エリアプロジェ
   クトについて

 立地適正化計画における道路・
 踏切整備について

市　　　長

２ 保育士の労働環境の改善に
   ついて

 保育士不足の改善について 市　　　長

20 3 菅　野　　　至  地域計画（旧人・農地プラ
 ン）について

 地域計画の策定と活用について 市　　　長
農業委員会会長


